

Heppdieler Wehr startet Jugend-Feuerwehr

Jahresversammlung: Thomas Henn für 25 Jahre Aktivität geehrt – »Floriansjünger« auf der Suche nach Nachwuchs

EICHENBÜHL-HEPPDIEL. Jugendwerbung, Neuwahlen und eine Ehrung standen im Mittelpunkt der sehr gut besuchten Jahresversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Heppdiel im neuen Sportheim am Samstagabend.

Bestätigt wurde im Amt als Kommandant und Vereinsvorsitzender Matthias Ullmer. Seine Frau Gabi Ullmer gehört nun als zweite Frau zu den 48 Aktiven der Heppdieler Wehr. Ein jahrelang gehegter Wunsch der Jugendlichen wird demnächst in Erfüllung gehen: am 8. April findet die Gründungsversammlung der Heppdieler Jugendfeuerwehr statt.

Ein bewegtes Jahr haben die 61 »Floriansjünger« des Odenwalddorfs hinter sich. Gerufen wurden sie nicht nur zu Übungen, Schulungen und Aktionen. Bewältigt haben die Heppdieler Wehrleute auch besondere Einsätze bei Sturmschäden des Orkans »Kyrill«. Kommandant Matthias Ullmer lobte alle Beteiligten und Helfer für ihr Engagement während des Jahres.

Chronologisch ließ Artur Edelmann das Einsatzgeschehen und Vereinsjahr Revue passieren.

Den Kassenbericht erstattete Burkard Schlegel, der Bernhard Schlegels Mithilfe würdigte. Harald Meidel und Michael Schuster bescheinigten eine ordentliche Finanzprüfung.

Stellvertretender Bürgermeister Günter Winkler lobte die Qualität der geleisteten Arbeit im Namen der Ge-

meinde. Auch künftig wolle man berechnete Wünsche der Ortsfeuerwehren erfüllen. Kreisbrandmeister Hans-Peter Weimer aus Umpfenbach sprach das Ehrenamt an: »Die Feuerwehr arbeitet und engagiert sich nicht für sich selbst, sondern für die Allgemeinheit – für alle.«

Thomas Henn ausgezeichnet

Für 25-jährige Dienstzeit wurde Thomas Henn geehrt. Er erhielt die Urkunde des Bayerischen Staatsministeriums des Inneren und das Ehren-Steckkreuz in Silber. Thomas Henn war 1983 in die Freiwillige Feuerwehr Buch eingetreten und absolviert seit 1994 Dienst in Heppdiel. Er übe gewissenhaft und pflichtbewusst die Funktion eines Gruppenführers aus und habe sich besonders beim Innenausbau des Feuerwehrhauses engagiert, betonte Kommandant Matthias Ullmer. Per Handschlag wurde Gabi Ullmer als zweite Frau in die aktive Wehr aufgenommen.

Der Jahresbericht des Kommandanten zeigte für 2008 vermehrte technische Hilfeleistungen. Im Mai vorigen Jahres kam es zu großen, sich auf das Eichelsbach- und untere Erftal auswirkende Sturmschäden.

Dabei wurde auf der Verbindungsstraße Pföhlbach-Windischbuchen ein Fahrer in seinem Wagen von umgestürzten Bäumen eingeschlossen, der erst nach dem Freischneiden und Räumen der umgestürzten Bäume unver-

sehrt seinen Heimweg antreten konnte. Bei den Neuwahlen der Wehr ergab sich folgendes Bild: Kommandant und Vereins-Vorsitzender ist nach zwölfjähriger Amtszeit weiterhin Matthias Ullmer.

Sein Stellvertreter Artur Edelmann stellte sich nach 18 Jahren Vorstandstätigkeit nicht mehr zur Wahl. Zum Nachfolger wurde Heiko Breunig gewählt. Wiedergewählt wurden Burkard Schlegel als Kassenwart, Herrmann Schlegel als Geräewart und Artur Edelmann als Schriftführer. Neu gewählt wurde Gabi Ullmer als Bekleidungswart. Jugendvertreter sind Michael Ott und Walter Boenke.

Die Feuerwehr Heppdiel bemühe sich derzeit, so Kommandant Matthias Ullmer, intensiv um junge männliche und weibliche Feuerwehrleute. Michael Ott referierte über die Aufnahme und Ausbildung von Mitgliedern zwischen zwölf und 16 Jahren. Zügig abgewickelt wurden die Satzungsänderungen für die Aufnahme der Jugendlichen ab zwölf Jahren.

Bekleidungswart Gabi Ullmer bat um Meldungen für Änderungswünsche oder Neuanschaffungen von Bekleidungsstücken in den nächsten zwei Wochen.

Zum Antrag von Bernhard Schlegel, den seit Jahren angestrebten Toilettenbau im Feuerwehrhaus jetzt endlich mit Nachdruck anzugehen, kam es zu lebhaften Diskussionen über den



Kommandant und Vorsitzender Matthias Ullmer ehrte Thomas Henn für 25 Jahre aktiven Feuerwehrdienst. Foto: Roland Schönmüller

Vereinssteckbrief: Feuerwehr Heppdiel

Gründungsjahr: 1882

Kommandant: Matthias Ullmer, Höhenstraße 21, Eichenbühl, Tel. 0 93 78 / 15 04.

Mitglieder: 61 Mitglieder, 48 Aktive (darunter zwei Feuerwehrfrauen), drei Passive, zehn Ehrenmitglieder

Internet: www.ffw-heppdiel.de rsc

Standort und ob die Gemeinde diese Ausgabenlasten zu tragen habe. Armin Altmann wünschte sich eine verbindliche Anzugsordnung der Wehrleute bei künftigen Dienstversammlungen. rsc